
4 Pièces

145 m²

Réf. V0001BX

995 000 €

Bordeaux
Appartement à vendre (33000)
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Situé à deux pas de la Place Gambetta, reconnue pour ses commerces

et  son  accès  pratique  aux  écoles  et  transports  en  commun,  cet

appartement  de  145  m²  proposé  par  John  Taylor  Bordeaux  a  été

entièrement rénové pour offrir un cadre de vie prestigieux.Dès l'entrée,

vous  serez  charmé  par  sa  clarté  et  son  style  raffiné.  Les  matériaux

choisis  marient  des  éléments  classiques  et  contemporains,  avec  des

parquets  restaurés,  des  cheminées  modernisées  et  des  finitions

impeccables  sous  de  hauts  plafonds.L'intérieur  comprend  un  espace

de vie avec une cuisine ouverte sur un salon raffiné, trois chambres, ...

Located at the foot of Place Gambetta and its many shops, close to schools and the

Tramway, this sublime apartment is presented to you by John Taylor Bordeaux. A

complete renovation of the 145m2 of this home reveals a prodigious result, where

light  mixed  with  meticulous  decoration  plunges  you  into  a  chic  and  refined

atmosphere.  The  charm  of  the  noble  materials  of  yesteryear  is  omnipresent,

underlined by authentic parquet floors and period fireplaces, as well  as ornaments

and high ceilings.From the entrance you'll find a large kitchen/dining room opening

onto the living room, followed by 3 ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence
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